

Zwei Spenden für den Andachtsraum im Altersheim

Aktion von kfd Heilig-Geist und Kolpingsfamilie Oesede

ORGSMARIENHÜTTE.

Spenden in Höhe von jeweils 2000 Euro für das Oratorium im Altenheim St. Josef im Oeseder Zentrum übergeben. Die Frauen der kfd Heilig-Geist sowie Mitglieder der Kolpingsfamilie Oesede an Pastor Reinhard Walterbach.

Die Gelder sind für die Finanzierung des neuen Andachtsraums im Altenheim

bestimmt und stammen aus den Rücklagen der beiden Einrichtungen. Der Raum soll ein Ort der Begegnung sein. Er ist den Bewohnern des Altenheimes sowie deren Angehörigen zugänglich.

Dort wird ihnen die Möglichkeit zum stillen Gebet oder zur Andacht gegeben. Auch haben Angehörige dort die Möglichkeit, von ihren

toten Familienmitgliedern Abschied zu nehmen.

Der neue Andachtsraum im 2005 für rund fünf Millionen Euro erweiterten und modernisieren Alten- und Pflegeheim, in dem nach der Aufstockung jetzt 78 Senioren ihren Lebensabend verbringen, ist mit finanzieller Unterstützung vieler kirchlicher Vereine und Einzelpersonen ermöglicht worden.



Ordnungsmitglieder der kfd Heilig Geist und der Kolpingsfamilie Oesede bei der Scheckübergabe an Pastor Reinhard Walterbach (Sechster von links).

Foto: privat

NOZ v. 12.4.07